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Le compte-rendu est inséré dans le fichier informatique. Vous pouvez y accéder en cliquant dessus. 
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RAPPORT DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL SAISON 2020-2021 

 

Quelle saison compliquée, si tant est qu’on puisse vraiment parler d’une saison ! Elle semblait 
pourtant si bien partie avec la reprise des championnats, du handball dans nos salles. Malheureusement, elle 
fut de courte durée. 

 

C’est une première saison pour moi en tant que Secrétaire Général et ce fut une saison chargée en 
émotion. La joie et le plaisir d’être avec cette nouvelle équipe, d’essayer de donner un souffle nouveau au 
comité et en même temps la tristesse de voir une saison sportive si courte, si loin des terrains. 

D’un point de vue sportif, cette saison n’a pas été à la hauteur des attentes que nous pouvions tous 
avoir. En revanche, elle a quand même permis à la nouvelle équipe élue et aux salariées de mettre à profit ce 
temps qui était à notre disposition. 

 

Tout d’abord, la mise en place de nouvelles commissions, à la suite du projet présenté en septembre : 

- Une Commission d’Organisation des Pratiques qui s’occupe aussi bien de toutes les pratiques 
liées au Handball mais aussi des différents événements qui gravitent autour. 

- Une commission Services aux clubs, pour aider, accompagner les clubs sur les différents sujets 
qui les préoccupent. 

 

Pour la mise en place de ses projets, le conseil d’administration s’est réuni 5 fois cette saison dont 
une fois seulement en présentiel et sans tenir compte des réunions que nous avons dû couper en deux. 

L’ensemble de ces temps ont permis au CA de travailler sur ce qu’il peut apporter de plus aux clubs, 
en lien avec les différentes évolutions récentes et les transferts de compétences à la Ligue (arbitrage, 
discipline). En voici la synthèse, dont certains points seront développés davantage dans cette Assemblée 
Générale : 

- La mise en place d’un nouveau site pour notre comité, grâce à l’aide de Félix, un de nos apprentis 

- La réflexion sur le développement de nouvelles pratiques, comme le Hand à 4 

- La création et la mise en place d’un organisme de formation, à destination des dirigeants 
bénévoles qui inclut une réflexion sur les outils à mettre à disposition 

- Une réflexion autour du modèle économique du Comité 

- Une réflexion autour de la communication, avec le recrutement potentiel d’apprentis 

- L’accompagnement des clubs pour traverser cette situation si particulière 

- La création d’une application de valorisation du bénévolat 

- Une réforme statutaire pour être au plus proche des attentes des clubs 

- La mise en place de nouveaux partenariats 

- La mise en place de nouvelles vidéos, dans la continuité de celles présentées la saison dernière 

L’ensemble de ces projets peut aussi voir le jour grâce au travail des deux salariées du Comité, 
Isabelle et Laura, qui sont d’une très grande aide. Je les remercie beaucoup pour leur disponibilité, et leur 
efficacité. C’est un réel plaisir de travailler et d’échanger avec elles.  

Nous n’oublions pas que sans l’investissement de tous : bénévoles du Comité, de la Ligue et des Clubs 
nous n’arriverions à rien. C’est une chose essentielle pour le bon déroulement de nos activités. Nous vous 
remercions donc tous pour votre investissement qui nous aide à progresser de notre côté. Le Comité va faire 
tout son possible pour rendre plus facile la reprise d’activité, pour que nous puissions tous revenir dans nos 
gymnases. 



   

 

 

D’un point de vue chiffré, le nombre de licenciés dans le Comité a baissé, et on pouvait s’y attendre. 

Saison Hommes Femmes Total Différences H Différences F Différence T 

2020-2021 2096 934 3030 -21,82% -23,82% -22,45% 

2019-2020 2681 1226 3907 1,17% -6,55% -1,39% 

2018-2019 2650 1312 3962    

 

J’ai envie de croire que les deux saisons que nous venons de vivre sont derrière nous et que la saison 
2021-2022 ressemblera plus à une saison que nous avons l’habitude de connaitre : du handball, la joie de se 
revoir et de partager des moments conviviaux. Et dès cet été, le Comité organisera de la pratique et vous 
aidera à organiser ces moments qui nous manquent tant. 

 

Je me disais qu’au vu de cette saison courte, mon tout premier rapport moral serait lui aussi court. 
Alors, soit il y avait finalement beaucoup de choses à raconter sur cette saison, soit je suis un très grand 
bavard. Je vous laisse vous faire votre avis là-dessus !  

 

Nous restons bien entendu à la disposition de tous en cas de besoin. Un grand merci à tous pour 
votre présence aujourd’hui pour ce moment et j’ose vous souhaiter une très belle saison 2021 – 2022. 

 

Floryan FANTACCINO       
Secrétaire Général du Comité Oise Handball 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

RAPPORT FINANCIER 
 

COMPTES POUR L’EXERCICE 2020 

 

 

Les comptes sont insérés dans le fichier informatique. Vous pouvez y accéder en cliquant dessus. 

 

https://ffhandball.sharepoint.com/:b:/s/OrganisationComit/ESesrTIyqHRHjuVZ4puicA4Bfsb1NQtlVS4ORm0-j0gvcQ?e=yUJLMq


   

 

 

 



   

 

RAPPORT COMMISSION ORGANISATION DES PRATIQUES 
(COP) PÔLE PRATIQUES - SAISON 2020-2021 

 
La saison 2020-2021 a débuté avec un effectif de : 

  

• 31 équipes -9 Mixte 

• 30 équipes -11 Mixte 
• 9 équipes -13F 
• 29 équipes -13M 
• 13 équipes -15F 

• 16 équipes -15M 

• 7 équipes -18F 

• 11 équipes -18M 
• 7 équipes +16F  
• (Associées en championnat à 7 

équipes de l’Aisne) 

• 20 équipes +16M 
 

 

Pour la deuxième année consécutive, la saison a été interrompue brutalement. L’arrêt survenu 

en novembre, le championnat ne reprendra pas. Plusieurs fois la COP a anticipé sa reprise, 

espérant à chaque fois une éclaircie sur le front de la crise sanitaire. Peine perdue. La COC 

Nationale a décidé au printemps d’annuler toutes les compétitions, et de maintenir toutes les 

équipes dans leur niveau pour la future saison 2021-2022. 

Il n’y a donc aucun champion 2020-2021, ni montée, ni descente. 

Malgré tout, à date, la COP espère encore pouvoir organiser des tournois en juin en fonction 

des possibilités que donnera la préfète en application des mesures sanitaires 

gouvernementales. La pratique du Hand à 4 sera mise en avant. 

 

AVENIR 

Le Comité s’engage dans l’organisation d’un tournoi en extérieur à Chantilly le dernier week-

end d’août à l’attention du public jeune (-13 ans), licenciés ou pas, rayonnant sur l’Oise et les 

départements voisins. L’objectif est de relancer l’année avec dynamisme et donner l’envie de 

retourner dans nos salles. Pour que ce soit une réussite, la contribution des clubs de l’Oise est 

indispensable, à la fois pour présenter des collectifs et pour aider à la tenue du tournoi 

(montage, démontage, staff). 

 

De plus, comme il a été envisagé en début de saison 2020-2021, la COP proposera des temps 

consacrés au Hand à 4, pour que les joueurs puissent découvrir cette nouvelle pratique qui 

permet d’avoir davantage de temps de jeu, d’être très souvent en possession de la balle et 

également être plus souvent en situation de tir. 

Des temps consacrés au hand féminin pour la catégorie -11 ans seront aussi proposés, afin 

de permettre aux jeunes filles de découvrir le plaisir de jouer entre elles, d’attirer des copines 

et ainsi développer la pratique. 

 

 

Rapport - Coupe de l'OISE 

SAISON 2020/2021 

 

La décision pour cette saison a été de suspendre la Coupe de l’Oise, anticipant des contraintes 

d’organisation en lien avec la crise sanitaire COVID. 

 

 

 

 

 



   

 

Je remercie pour leur collaboration : 

Les membres de la Commission Organisation des Pratiques :  

  

• Véronique CARRIERE  

• Eric GIRAUDON 

• Marie-Carmen GRAZER 

• Gérard FRAYCENOT 

• Agnès HERNANDEZ 

• Carine LALLIAUME 

• Stéphane METRO 

• Laure MICHAELIS 

• Gaëtan MORIA 

• Céline RAGAINE 

• Cyrille THEZENAS 

  

 

 

 

• Isabelle LOMINET pour ses conseils, 

• Floryan FANTACCINO – Secrétaire Général du Comité Oise, 
 

• Laura CHEVALIER - Assistante du Comité Oise de Handball, 
 

• Ainsi que tous les clubs et leurs bénévoles, sans eux la tâche serait plus difficile. 

 

 
 

Toutes les bonnes volontés sont bien évidemment invitées à venir renforcer notre 

Commission pour réfléchir aux améliorations à apporter à nos championnats, nous aider à 

leur organisation et à la mise en œuvre de nouveaux projets.  

Nous attendons vos candidatures sur 5760000.coc@ffhandball.net 

  

                                            Stéphane MARTINEZ 
 

  

 

 

 

 

 

 

 



   

 

RAPPORT COMMISSION ORGANISATION DES 
PRATIQUES - POLE ÉVÉNEMENTS - SAISON 2020-

2021 
 

SAISON 2020-2021 

Cette commission étant nouvelle cette année, les événements qui auraient dû être mis en place 
pendant cette saison écourtée étaient les suivants :  
 

• Le tournoi de Noël, 
• La remise en place du chalenge Isabelle PIEL pour faciliter les brassages des jeunes, 

• La journée du dirigeant, (finalement maintenu en distanciel) 
• Tournoi Général /Mini stade 

 
Les projets sont donc reconduits l’année prochaine avec l’ajout de nouveaux événements. 
 
La journée du dirigeant s’est donc déroulée en distanciel cette année avec en moyenne 8 à 11 
personnes par atelier. 
 
Un tournoi sur herbe type grand stade pour les -11 et -13 est prévu le 27, 28 et 29 août à 
Chantilly. Avec une première journée dédiée au centre de loisir et le weekend aux clubs. 
 
        Eric GIRAUDON 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

RAPPORT COMMISSION SERVICES AUX CLUBS  

- SAISON 2020-2021 
 

Le Présent. 

Toute nouvelle organisation a besoin d’une période de rodage, c’était aussi sans compter sur 

la situation sanitaire qui allait entrainer dans son sillage une forme de perte d’énergie de nos 

dirigeants face à cela. L’absence de présentiel dans les gymnases qui reste le lieu de Vie des 

clubs a eu pour effet une mise en sommeil des activités. Certes, plusieurs Clubs se sont 

appropriés l’Outil de la « Visio » durant les temps de confinements et les réouvertures 

partielles. Mais notre activité n’a pas forcément pour objectif de nous retrouver à travers un 

écran, pour faire des activités sportives et des réunions, même si certains ont fait preuve 

d’Imagination pour être attractifs. Cependant en reprenant une formule « Trop de Visio tue la 

Visio ». 

L’activité de cette commission se résume en quelques points : 

• Déploiement de l’application GoMyPartner à la suite de sa présentation lors de la 

dernière AG du comité. 

➢ Bilan du Comité Oise : Cinq Clubs sont partenaires de GMP. 

➢ Suivi et aide à l’amélioration du Tableau de Bord. 

➢ Travail pour augmenter le nombre de commerces sur notre territoire. 

➢ Témoignage de la Secrétaire du Club de Crépy en Valois. 

 
• Quelques informations reliées aux Clubs via les boites Mail. 

• Implication au sein du groupe de Pilotage ANS 2021. 

• Participation à l’élaboration du nouveau site. 

• Changement de nom de la commission pour devenir « Services aux Clubs ». 

• Modification structurelle, Céline Ragaine, pour des raisons personnelles, quitte ses 

fonctions au sein du conseil d’administration du comité Oise. Mais elle restera au sein 

de la commission en tant que membre. 

 
Le Futur. 

• Aider les Clubs qui le demandent. 

➢ A se structurer. 

➢ A construire leur projet associatif. 

➢ A réaliser un audit pour voir les pistes de développement. 

➢ … 

 
• Présenter le dispositif Service Civique. 

• Le nouveau site.  

• Milieu scolaire. 

➢ Quelles sont les possibilités pour les Clubs. 

• Les nouvelles Pratiques. 

• Reconduction du partenariat avec GoMyPartner. 

 

 

Thierry FOUSSARD et Céline RAGAINE 



   

 

RAPPORT DE L’EQUIPE TECHNIQUE DEPARTEMENTALE 
 

Formation de cadres techniques et d’entraineurs  

Malgré la saison tronquée il y a eu 26 dirigeants de l’Oise qui se sont inscrits en formation, 
certains participant à plusieurs modules (au total 75 inscriptions et 14 clubs représentés).  

-  Module 1 : 13 (3 n’ont pas suivi la 
formation) 

- Module 2 : 10  
- Module 3 : 6 
- Module 4 : 6 
- Module 6 : 3 
- Module 9 : 1 
- Module 10 : 4 

- Module 13 : 2  
- Module 14 : 1 
- Module 16 : 1  
- Module 17 : 1  
- Module 18 : 2  
- Responsables de salle : 10  
- Officiels de table : 15 

 
Des séquences de rattrapage pour les formations manquées sont prévues du 27 mai au 10 
juin. Le 1er jury plénier aura lieu le 16 juin au matin.  
La certification Officiel de table du 17 au 30 juin.  
Pour le responsable de salle, il ne reste que la FOAD pour avoir le diplôme.  
Les modules 10,13 et 14 se finiront sur la saison 2021-2022 

Toutes les formations se sont déroulées sous formes de classes virtuelles (visio-conférences) 
ce qui a nécessité beaucoup de modifications des rubans pédagogiques et des contenus, mais 
également une adaptation et réadaptation tout au long de la saison afin de proposer des 
moments favorisant les échanges, les questionnements, le travail en groupe, des moments qui 
soient dynamiques autant que cela puisse être possible même derrière un ordinateur. 

Détection de potentiels pour une pratique intensive chez les jeunes joueurs/joueuses  

A ce jour toutes les journées de tests d’entrée au Pôle Espoirs d’Amiens ne sont pas terminées. 
Nous ne sommes donc pas en mesure de vous donner les noms des joueurs et joueuses 
admis, ni les noms de ceux/celles qui ne seraient pas conservés ou qui intègreraient le Centre 
d’Entraînement Régional.  

Section Marie Curie : les séances n’ont bien évidemment pas eu lieu en continu, et la période 
d’inactivité a également été prolongée suite au refus du proviseur de nous laisser reprendre en 
mars. Les entraînements à l’extérieur n’ont pas été possible. Merci à Cédric Decamps, 
professeur référent de la section pour avoir déployé un trésor d’énergie à organiser des 
groupes d’entraînements en fonction des classes, des ½ groupes. 

Pour l’heure 8 garçons et 3 filles ont été sélectionnés sur dossier pour la rentrée 2022.  

Carrette Emilie (Ecla) – Marka Maëlle et Staelens Lilou (Chambly)  

Bevilacqua Noam (Beauvais) – Commans Enzo (Cambronne) – Hug Kassim et Huppe Loïc 
(Chambly) – Taconnet Mathias (Neuilly) – Martinez Baptiste, Nadak Redwane et Szeterlak 
Tom (Sud’Oise) 
Nous sommes maintenant en attente de l’acceptation de leur demande de dérogation et 
affectation au lycée.  
 
 



   

 

Sélections départementales :  

Seul le stage de Toussaint a pu avoir lieu. Les 2007 ont participé à 3 jours de stage territorial 
à Amiens ainsi qu’à 3 jours de regroupement départemental à Compiègne.  

Devant la situation sanitaire les intercomités régionaux et nationaux ont été annulés.  

Afin de n’oublier personne sur le chemin de la détection, la saison prochaine doit voir organiser 
des moments pour les 2007, 2008 et 2009. Nous comptons sur les entraîneurs de jeunes filles 
et garçons des catégories moins de 15 ans pour nous informer de la présence dans leur 
collectif de jeunes susceptibles d’avoir des qualités intéressantes pour prétendre à la 
participation à ces différents moments.  

Pour le reste l’activité de l’Equipe Technique Départementale a travaillé tout au long de la 
saison sur le développement des projets du Comité : création organisme de formation – 
catalogue de contenus – Site – Vidéos dirigeants – Accompagnement stagiaires formation – 
Application bénévoles -  

 

Je vous souhaite à tous du fond du cœur une belle reprise. 

Isabelle LOMINET 

 

 

 

 



  

 

BUDGET POUR L’EXERCICE 2022 
 

Projet - Actions - 
Manifestations 

Sous-partie du projet Dépenses Recettes Sous-partie du projet 

AG Partie Statutaire - Lieu et réception 5 000 € 12 000 € FDVA 

Plan de reprise Enveloppe 37 500 € 9 000 € ANS - Projet 

Emplois Salariés - Isa 39 000 € 10 000 € AFDAS - Tutorat 

Emplois Salariés Alternant - Management Structures 2 040 €     

Emplois Salariés Alternant - Management Structures Assistant 2 040 €     

Emplois Salariés - Laura 26 000 € 13 530 € Conseil départemental - Emploi 

Emplois Salariés Assistante Junior 25 000 €     

Emplois Salariés Alternant - Secrétariat 2 040 €     

Emplois Salariés Alternant - Félix 9 700 € 22 000 € ANS - Emploi 

Emplois Salariés Alternant - Développeur application 2 040 €     

Emplois Salariés Alternant - Chloé 2 040 € 5 000 € Partenariats GoMyPartner 

Emplois Salariés Alternant - Comm/Marketing 2 040 € 7 500 € Partenariats LNF 

Emplois Salariés - Technique Section Marie Curie 8 000 € 950 € Partenariats CapFinances 

Emplois Salariés Alternant - Technique 2 040 €     

Emplois Salariés Alternant - Technique 2 040 €     

Fonctionnement Comité Bureaux - Bâtiments 5 165 € 60 000 € Licences (3600 compétitives) 

Fonctionnement Comité Matériel 6 000 € 3 000 € Conseil départemental - Matériel 

Fonctionnement Comité Véhicule 2 200 €     

Fonctionnement Comité Commissions 3 000 € 3 500 € Conseil départemental - Fonctionnement 

Fonctionnement Comité Assurance - Banque - Compta 3 000 €     

Formations Coût Hors main d'œuvre 16 115 € 20 000 € Actions collectives 

Formations     40 000 € Actions individuelles 

Inter-Comités   2 500 €     

Projets Handball Extérieur - Evènements - Promotion 5 000 €     

Projets Tournois / Manifestations 13 000 € 10 000 € Conseil départemental - Projets 

Compétitions Récompenses 5 500 € 0 € Engagements - Amendes 

Sections Sportives Matériel 2 000 €     

Stages Comités Logement - Restauration - Encadrement 10 000 € 23 520 € Reprise sur Fond associatif 

  Total 240 000 € 240 000 € Total 
 



   

 

 

 

 

TARIFS DES LICENCES SAISON 2021-2022 

 

 

Si accepté pendant l’Assemblée Générale 


